

Protokollauszug

aus der Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 09.03.2020

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Strübing merkt an, dass die Straßenlaterne vor der Neustadt 34 nicht brennt.

Herr Janke antwortet, dass der Schaden wohl auf Absenkungen im Boden zurück zu führen ist. Die Stadtwerke Grevesmühlen sollen informiert werden.

Herr Uhle berichtet, dass er von einer Bewohnerin der Stadt Grevesmühlen angesprochen wurde. Diese meint, dass der Plogensee in einer Länge von 500 Metern mit Blaualgen belastet sein soll. Dies hält er jedoch aufgrund der Witterungsverhältnisse für sehr unwahrscheinlich.

Frau Burmeister antwortet daraufhin, dass die Bewohnerin sich bereits direkt an die Stadt Grevesmühlen gewendet hat. Da momentan noch kein Badebetrieb herrscht, bestehe keine Gefahr. Der Sachverhalt wird aber weiter beobachtet.

Herr Zachey fragt nach, ob der Zweckverband Grevesmühlen für so etwas nicht zuständig wäre.

Herr Janke sagt daraufhin, dass das nicht deren Aufgabe ist.